



気付き、考え、高め合う「かがみっ子」～行動～

鏡小学校だより

HP <https://es.higo.ed.jp/kagami/>

第12号

R7.7.11

文責 桑原 理子



授業参観お世話になりました！

7月8日（火）の授業参観は、ご多用の中、たくさんの保護者の方に来校いただきまして、誠にありがとうございました。今回は、2時間目、3時間目をオープン参観としました。保護者の方に参加いただく授業もあり、大変楽しい2時間となりました。複数時間の授業を公開することで、学級担任以外の教師と子供たちの学習の様子を見ていただくこともできました。6年生では、一部、教科担任制を取り入れています。「学年部の職員で学年全体の子供たちの指導に関わる」「中学校進学を視野に入れ、教科担任制のシステムに慣れる」など、メリットは多いように思います。

また、すべての学年で、人権学習の授業を参観いただきました。やさしさや思いやりを行動で伝える学級づくり、いじめや差別を見抜き、許さない集団づくりを目指し、引き続き、職員と子供たちで力を合わせ、心を合わせて取り組んでまいります。

新年度スタートから約3ヶ月が経ち、たくさんの学習や行事を経験し、一回りも二回りも頼もしくなったかがみっ子の姿を見ていただけたことだと思います。あと1週間で夏休み！かがみっ子のみなさん、元気に夏休みを迎えるよう、気を引き締めていきましょう！



「歯と口の講演会」にご参加いただき、ありがとうございました！

授業参観終了後、八代市健康推進課の歯科衛生士、和久田様を講師にお迎えし、「歯と口の講演会」を実施しました。ご多用の中、ご参加いただきました保護者の皆様、誠にありがとうございました。イラストや歯のレントゲン写真などを交え、子供たちの成長と歯の発達について、わかりやすく学ぶことができました。歯の健康の大切さとむし歯を未治療のまま放置することの危険性を改めて感じました。子供たちの健やかな成長と末永い健康のために、歯みがきの習慣化と定期的な検診、むし歯の確実な治療をぜひお願ひいたします。

第1回学校運営協議会を開催しました

6月27日（金）に、第1回学校運営協議会を開催しました。校内参観と学校経営方針の説明を行い、委員の皆様よりたくさんの貴重なご意見をいただきました。短い時間ではありましたが、大変有意義な会となりました。委員の皆様、今年度も、本校の教育活動充実にご協力いただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。（令和7年度学校運営委員会委員 12名）



6年生の運営委員の子供たちがごあいさつ。「鏡小を笑顔いっぱいの学校にしたい！」と思いを語ってくれました。

